



CARLTON GROUP

5 Pièces

190 m²

Réf. 12422

1 595 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusif sur les Hauteurs de Vence, villa récente de 190 m2 sise sur un terrain de 1800 m2 complanté d'Oliviers. Au calme et exposé sud, la villa de 2010 offre de beaux volumes et beaucoup de luminosité. Composée d'une entrée donnant sur le salon-salle à manger, une cuisine indépendante et une arrière cuisine. 2 chambres de plain pied se partagent une salle de bain. A l'étage, la chambre de maître avec un dressing et une terrasse surplombant la vue, ainsi que 2 chambres supplémentaires se partagent une salle de bain. L'espace sous sol aménageable fait environ 100 m2 et offre des possibilités ...

On the heights of Vence, recent villa of 190 m2 located on a plot of 1800 m2 planted with olive trees. Quiet and facing south, the 2010 villa offers beautiful volumes and lots of light. Composed of an entrance opening onto the living-dining room, an independent kitchen and a utility room. 2 ground floor bedrooms share a bathroom. Upstairs, the master bedroom with a dressing room and a terrace overlooking the view, as well as 2 additional bedrooms share a bathroom. The convertible basement space is approximately 100 m2 and offers very interesting development or storage possibilities. --Outside, ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

